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【 議 事 録 】（概要） 

実施日時 令和２年８月２７日（木） １８：３０～１９：００ 

会 議 名 
越谷市総合振興計画審議会 

福祉・健康部会 第２回会議 
会場 

越谷市役所本庁舎５階

第１委員会室

件名/議題

【越谷市総合振興計画審議会福祉・健康部会 第２回会議】 

 １ 開会 

 ２ 議事 

  (1) 福祉・健康部会報告書（案）について   

 ３ その他 

 ４ 閉会 

資料：（■有 □無）

出 席 者 

＜委 員＞（８人） 

〔１号委員〕 

國澤尚子委員、杉本昭彦委員、近澤恵美子委員、出村常子委員、中村昌弘委員、 

間藤大輔委員 

〔２号委員〕 

白井俊市委員、深井晃委員 

＜事務局＞（３人） 

市長公室政策課：濱野副課長、星主任 

策定業務支援者：ランドブレイン株式会社（１人） 

＜傍聴者＞（０人） 

欠 席 者 なし 
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●合意・決定事項 別紙 （■有 □無）

内 容 

・部会報告書に関して、第２回会議での部会委員からの意見等を踏まえ、最終的な修正については、

部会長・副部会長に一任することで了承した。
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越谷市総合振興計画審議会 福祉・健康部会 第２回会議  会議録概要

＜越谷市総合振興計画審議会 福祉・健康部会 第２回会議＞ 

１ 開会 

政策課星主任の司会により越谷市総合振興計画審議会福祉・健康部会 第２回会議を開会。 

資料確認及び前回会議録の確認、なお一部修正が入るため正式な会議録は後日送付とする旨、

事務局から報告。 

深井部会長より開会のあいさつ。 

２ 議事 

・傍聴者の確認（傍聴者無し） 

（１）福祉・健康部会報告書（案）について 

事務局から【資料１】報告書（案）、【資料２】報告書（案）への意見反映状況について説明

を行った。 

（部会長） 報告書（案）について、何かご意見・ご質問等がございましたらお願いいたします。

（委 員） 前回の発言や会議録と関連することですが、資料２の４つ目、子育てサロンについて、

「平日はほとんど見込めない」と書くと、平日の利用者がいないかのような誤解を招

きます。働く親に限ればそのような状況ですが、平日に利用されている方は他にもい

らっしゃいます。ここでの発言は、働く親が増えている分、過去の全体数からの推移

として減少傾向となっているのに、その状況と逆行するような目標を掲げても現場に

とっては無理があるということを言いました。誤解のないように修正願います。 

（事務局） 申し訳ございませんでした。ご意見の趣旨に合うように調整させていただきます。 

（部会長） 他にご意見はございますか。他にないようであれば、報告書（案）についての協議は

これまでとし、今出された部分の最終的な修正については部会長・副部会長に一任と

させていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。

（委 員） 異議なし。 

（部会長） ありがとうございます。それでは、本日の議論を踏まえた部会報告書の最終調整は部

会長・副部会長に一任とさせていただき、完成した報告書は、次回、審議会第６回会

議にて、ご報告させていただきます。 

 最後に皆様から、全体を通して何かご意見等がございましたらお願いいたします。 

 特にないようですので、本日の議事は以上とし、進行を事務局にお返しいたします。 

３ その他 

事務局から〔参考資料１〕第５次越谷市総合振興計画基本構想（案）と〔参考資料２〕基本構

想案修正一覧表について説明、来月パブリックコメントを実施する旨を報告。 

事務局から報酬等の支払い、次回の審議会について説明を行った。 

４ 閉会 

出村副部会長より閉会のあいさつ 

政策課星主任の司会により越谷市総合振興計画審議会福祉・健康部会第２回会議を閉会。 

以上 
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この会議録は、会議内容と相違ないことをここに認め署名する。 

令和２年９月２４日 

越谷市総合振興計画審議会 福祉・健康部会 

署名委員 

國澤 尚子 

出村 常子 

中村 昌弘 


